



区界だより

2023年8月24日発行
盛岡市立区界高原少年自然の家
〒028-2631 宮古市区界2-1-1
TEL0193-77-2048・FAX0193-77-2124

Kuzakai Highland Children's Nature Center

親子でチャレンジ①「夏の親子キャンプ」

7月29日(土)～30日(日)、1泊2日の日程で主催事業「親子でチャレンジ①『夏の親子キャンプ』」を当所で開催しました。(参加者12家族・32名)

1日目は、かぶと山登山や樹木観察、夜はキャンプファイヤー、星空観察、花火などを行いました。岩場登りでは、山登りの希望者全員が頂上まで登ることができました。この日は天候も良く、見渡す限りの絶景を楽しむことができました。



【かぶと山の頂上で記念撮影】

2日目は、水晶探しと野外炊事を行いました。野外炊事では、カレーライスづくりを班ごとに手際良く進め、予定よりも短い時間でつくることができました。火の加減や包丁の使い方などを親子で教えあう場面もあり、和気あいあいとした雰囲気の中で活動することができました。

参加者からは、「職員の方々のおかげで、大変有意義な時間を過ごすことができた。今回参加したことで、子どもが積極的に関わられるようになった気がする。」などの感想をいただきました。



【トウホクサンショウウオを観察する参加者】



【火を囲みキャンプファイヤー】

夏あそびつくし隊

8月11日(金)～12日(土)、主催事業「夏あそびつくし隊」を当所で開催しました。参加者は全員で31名(小学生29名、高校生ボランティア2名)で、こちらも1泊2日の日程で活動しました。

1日目は、出会いの集いや巨木探索登山、山遊び、野外炊事などを行いました。巨木探索登山では、地図を使いながら友だちと相談し、登るルートを決めて頂上を目指しました。巨木を見つけた際は、木の特徴を見ながらグループごとに名前をつけたり、幹の周りの長さを考えたりしました。



【上手に木登りできました】

2日目は、台風の影響から、時折雨の降る不安定な天候となり、一部予定を変更しての活動となりました。子どもたちが楽しみにしていた「水晶探し」は、晴れ間が出てきた時間帯に実施することができました。

参加者からは、「小学校最後の夏休みに、とても楽しい思い出ができた。」「水晶探しが楽しかった。小さかったけど、キラキラした水晶を見つけられたし、友だちと見せ合うことも楽しかった。」などの感想をいただきました。



【巨木を観察する参加者】



【綺麗な水晶が見つかりました】